

ENTREVISTA

Afinará Coparmex potencial femenino

GUZMÁN ASEGURA QUE EL NUEVO CENTRO DE ASESORÍA OFRECERÁ CAPACITACIÓN INTEGRAL Y GESTIONARÁ APOYOS PARA EMPRENDEDORAS

ROSALBA AMEZCUA

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en el Distrito Federal conseguirá que 300 mujeres empresarias reciban apoyos económicos desde 200 mil pesos y hasta 1.5 millones de pesos para abrir negocios o para robustecer los que ya tienen, durante este año.

Para tal fin, el organismo inauguró la sede Mujeres Empresarias en México, en la colonia Nápoles, donde darán cabida a 3 mil 500 emprendedoras, y algunas de ellas recibirán créditos, otras asesorías y una serie de beneficios a fin de que se inserten en la economía nacional y dejen de ser subordinadas.

Claudia Guzmán González, presidenta de la Comisión de Mujeres Empresarias del organismo, detalla que es momento de acabar con la desigualdad social y salarial, preparando mujeres que estén dispuestas a ser parte de la transformación económica que exige el país y donde las cifras son elocuentes pues dos de cada tres mujeres ocupadas, 65.1 por ciento; son supeditadas y reci-

ben una remuneración por su labor, 23.2 puntos trabajan por cuenta propia y solo 2.4 son empleadoras que tienen un perfil de emprendedoras.

En entrevista con CAPITAL MÉXICO señala que es momento de dar respuesta a este sector ya que de las mujeres que trabajan, 76 puntos porcentuales son empleadas; 6, trabajan por su cuenta; y un 5, son obreras.

“Buscamos que esto se convierta en un espacio de la Red Mover a México para que podamos atender al menos a 3 mil 500 empresarias o emprendedoras cada año y el giro que más se está trabajando es el de servicios; pero también apostamos a otros sectores que son poco atendidos por mujeres como el sector automotriz, farmacéutico, ingenieras, arquitectas, y otros espacios donde hasta hoy solo los hombres han tenido cabida o fuerza”, señala.

Afirma que cualquier mujer que quiera acceder a este espacio podrá hacerlo, incluso para el acompañamiento, tips e ideas de negocios pues esta diseñado para aquellas emprendedoras que tienen principios básicos de como generar una

unidad de negocios y están por anunciar un programa que durará todo el año en el marco del **Día Internacional de la Mujer** para apoyar a las empresarias que tienen cooperativas y negocios de un año o dos y que están en la incertidumbre de si permanecer o cerrar.

Apuntalamiento

Pese a ello, admite que la falta de créditos es uno de los grandes problemas que se enfrentan y en este Centro se abordará educación financiera ya que se debe tener habilidad para manejar y potenciar los recursos que se manejan en la empresa via educación.

Mencionó que junto con el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) darán los instrumentos que han sido diseñados por Nacional Financiera y la banca comercial para atender a ciertos sectores vulnerables, especialmente a las mujeres con tasas de “interés más bajas a las del mercado y otras facilidades”.

Indicó que en 2015 el programa contará con varios tipos de créditos que van desde 200 mil hasta 3 y 4 millones para las empresas de alto impacto.



Fecha 26.02.2015	Sección Mercado interno	Página 10
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



Foto: Especial

En el nuevo centro Mujeres Empresarias en México buscarán facilitar apoyos desde 200 mil hasta 1.5 millones de pesos.